

Argentine : Collecte de signatures pour la défense des droits des retraités



La Havane, 14 février, (RHC)- Des organisations syndicales, politiques et sociales argentines ont lancé jeudi une campagne de collecte de signatures pour la défense des droits des retraités.

L'initiative vise à exiger l'extension du moratoire sur les pensions, la fourniture de médicaments gratuits et des soins adéquats pour les personnes âgées, l'un des groupes les plus touchés par les sévères mesures d'austérité mises en œuvre par le gouvernement de Javier Milei.

Un rassemblement a été organisé devant le siège du Congrès national par la Centrale des Travailleurs de l'Argentine et la CTA-autonome.

Récemment, l'organisation multisectorielle pour la défense de la protection sociale a critiqué d'autres mesures de l'exécutif, telles que les licenciements dans le programme de soins médicaux intégraux (PAMI), qui se traduiront par une détérioration du service pour les bénéficiaires.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/376568-argentine-collecte-de-signatures-pour-la-defense-des-droits-des-retraites>



Radio Habana Cuba